

vorgesehene Ende der Legislaturperiode vor. Die Wahl der kirchlichen Legislativmitglieder wird am 1. März 2020 gleichzeitig in den drei Kirchgemeinden stattfinden. Der Kirchenrat wird anlässlich der am 25. April 2020 in Pruntrut stattfindenden Gründungsversammlung der Kirche gewählt. Die kantonalen Behördenmitglieder werden ihre Ämter am 1. Mai 2020 antreten. Auch in der neuen Legislaturperiode soll der Kirchenrat weiterhin zum Ziel haben, die Behördenmitglieder zur Zusammenarbeit zu bewegen, und sie dazu anregen, die Kirchgemeinden untereinander enger zu binden.

#### Kirchlicher Bezirk Solothurn

### Bezirkskirchentag war ein Erfolg

 **Ruedi Köhli**  
Präsident

Am 29.1.2019 fand in Solothurn ein Einführungsabend für KGR-Mitglieder und Personalverantwortliche zum Thema «Einführung in Mitarbeitergespräche» unter der Leitung von Pfrn. Annemarie Bieri von Refbejuso statt. Der Vorstand hat die ordentlichen Geschäfte an 4 Vorstandssitzungen und 2 Delegiertenversammlungen behandelt. Weil

die Bezirkssynode anstelle einer Rechnungsprüfungskommission neu eine externe Revisionsstelle gewählt hat, mussten das Organisationsreglement der Bezirkssynode wie auch die Ordnung des Verbandes entsprechend angepasst werden. Die Änderung des Reglements der Bezirkssynode kann nur mit der Zustimmung an der jeweiligen Kirchgemeindeversammlung erfolgen, was zu einer Verzögerung geführt hat.

Das Hauptthema im vergangenen Jahr war einmal mehr das Projekt «Neuer Finanzausgleich für die Kirchgemein-

— Fortsetzung auf Seite 54 —

